



El pasado jueves 17 y viernes 18 de septiembre, la Universidad Politécnica Salesiana (UPS) dio inicio al Seminario de Certificación en Dirección de Proyectos Bases para la Competencia de la Universidad Politécnica de Madrid-España (UPM), en el Centro de Convenciones Baguanchi, ubicado en la vía Monay Paccha del Km. 4.5 de la ciudad de Cuenca.

Alrededor de 65 docentes investigadores de UPS sedes Guayaquil y Cuenca participaron del Seminario dictado por el Dr. Ignacio de los Ríos, catedrático investigador de la Universidad Politécnica de Madrid, capacitación que durará hasta diciembre del 2015 en modalidad semipresencial.

Los temas expuestos por el doctor De los Ríos fueron: «Importancia del desarrollo de habilidades y competencias como la comunicación, resolución de problemas, trabajo en equipo, actitud abierta al cambio, generación de conocimiento, evidencias y resultados». Además, «Análisis de casos prácticos e identificación de las situaciones de desafíos en las competencias técnicas, comportamentales y contextuales».

Los temas impartidos son de vital importancia para impulsar el desarrollo sostenible en la ejecución de los diversos proyectos que en un inmediato futuro ejecutarán los diversos grupos de investigación de la UPS en beneficio de la sociedad ecuatoriana.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)